

Trossiner Frauenmannschaft ist Kreismeister – herzlichen Glückwunsch



Trossiner Frauenmannschaft

"Dabei sein ist Alles." Unter diesem Motto meldete sich die Frauenmannschaft der FFW Trossin, bei der Landesmeisterschaft in Taura an, die im vergangenem Monat stattfand. Dabei starteten sie in der Disziplin "Löschangriff Frauen", was sie schon seit ca. 2 Jahren gemeinsam trainierten. Bei optimalen Wettkampfbedingungen und nach den Wettkämpfen im Hakenleitersteigen, 100-Meter-Hindernislauf und Gruppenstafette, durften die Damen endlich ihr Können im Löschangriff unter Beweis stellen. Beim ersten Lauf ging einiges schief, sodass eine Zeit von knapp 45 Sekunden benötigt wurde. Doch davon ließen sie sich nicht entmutigen, schließlich gab es noch einen zweiten Lauf. Dabei klappte alles perfekt und so konnten sie ihren eigenen Trainingsrekord mit einer Zeit von 29,42 Sekunden brechen. Am Ende schaffte das Team es, mit dieser Leistung 2 Plätze auf dem Treppchen zu ergattern.

In der sachsenweiten Wertung erreichten sie den zweiten, im Kreis Nordsachsen sogar den 1. Platz. haben nicht nur die Läuferinnen vom 20. August 2016 gewonnen. Die Mannschaft besteht aus mehr Frauen als starten konnten, aber da alle gemeinsam trainiert haben, haben sie alle gesiegt. Schließlich hätten wir es ohne jeden Einzelnen wohl nie so weit gebracht.

Caroline Stützel